

Pressemitteilung

23. Juni 2021

## Achema bis mindestens 2027 in Frankfurt

Markus Quint  
Tel. +49 69 75 75-59 05  
markus.quint@messefrankfurt.com  
www.messefrankfurt.com

**Die Messe Frankfurt und die Dechema verlängern ihre Zusammenarbeit. Bis mindestens 2027 wird das Frankfurter Messegelände Austragungsort der Achema, Weltforum und Internationale Leitmesse der Prozessindustrie, bleiben.**

Die Dechema Ausstellungs-GmbH hat sich als Veranstalterin der Achema für die Fortführung der bereits seit über acht Jahrzehnten bestehenden erfolgreichen Partnerschaft mit der Messe Frankfurt entschieden. Die Achema hat einen Turnus von drei Jahren. Die für 2021 geplante Veranstaltung musste pandemiebedingt verschoben werden und findet vom 4. bis 8. April 2022 statt; die folgenden Veranstaltungen finden 2024 und 2027 statt.

„Die Achema ist eine der größten und bedeutendsten Gastveranstaltungen in unserem Portfolio und ein Aushängeschild für den Messestandort Frankfurt. Deshalb freuen wir uns sehr über die langfristige Fortsetzung dieser Partnerschaft. Gerade in den aktuell für die Messe- und Veranstaltungsbranche außerordentlich herausfordernden Zeiten setzen wir mit dieser Vertragsverlängerung ein eindeutiges Zeichen – ein Zeichen für die Zukunft hochwertiger, internationaler Veranstaltungen und die persönliche Begegnung“, so Uwe Behm, Geschäftsführer der Messe Frankfurt. Dr. Thomas Scheuring, Geschäftsführer der Dechema Ausstellungs-GmbH, betonte die optimale Infrastruktur, die den Messestandort Frankfurt zum idealen Austragungsort für die Prozessindustrie, zu der unter anderem die chemische und pharmazeutische Industrie gehören, macht: „Das Frankfurter Messegelände mit seiner zeitgemäßen Ausstattung und idealen Lage ist ein Erfolgsfaktor der Achema. Wir begrüßen sehr, dass wir diesen Erfolgsfaktor auch zukünftig nutzen können und unsere erfolgreiche Partnerschaft fortsetzen.“



Von links nach rechts: Uwe Behm, Geschäftsführer der Messe Frankfurt, Michael Biber, Bereichsleiter Guest Events Messe Frankfurt, Dr. Björn Mathes, stellvertretender Geschäftsführer der Dechema Ausstellungs-GmbH, Dr. Thomas Scheuring, Geschäftsführer der Dechema Ausstellungs-GmbH (Quelle: Messe Frankfurt / Jean-Luc Valentin).

Die Achema wurde 1920 ins Leben gerufen und findet seit 1937 auf dem Gelände der Messe Frankfurt statt. Sie gehört zu den traditionsreichsten und internationalsten Gastveranstaltungen in Frankfurt. Auf der vergangenen Ausgabe der Achema im Jahr 2018 präsentierten rund 3.800 Aussteller aus 55 Ländern Produkte, Verfahren und Dienstleistungen. 144.628 Teilnehmer aus 150 Ländern reisten damals an den Main.

Rund 250 Gastmessen pro Jahr – darunter neben der Achema auch die Frankfurter Buchmesse, die Imex sowie die CPhI Worldwide – gehören zum Veranstaltungsportfolio der Messe Frankfurt. Mit ihrer unverwechselbaren Architektur und der hohen Funktionalität wie Flexibilität aller Hallen und Tagungsräumlichkeiten bietet die Messe Frankfurt ideale Voraussetzungen für Veranstaltungen ganz unterschiedlicher Formate. Gleichzeitig ist die Messe Frankfurt starker Servicepartner, mit individuellen Beratungs- und Dienstleistungsangeboten und einer der modernsten Infrastrukturen in der weltweiten Messelandschaft.

#### **Presseinformationen & Bildmaterial:**

<http://messefrankfurt.com/journalisten>

#### **Hintergrundinformation Messe Frankfurt**

Messe Frankfurt ist der weltweit größte Messe-, Kongress- und Eventveranstalter mit eigenem Gelände. Zur Unternehmensgruppe Messe Frankfurt gehören rund 2.500\* Mitarbeitende in 30 Tochtergesellschaften. Das Unternehmen hat im Jahr 2020 einen Jahresumsatz von rund 250\* Millionen Euro erwirtschaftet, nachdem das Jahr 2019 noch mit einem Jahresumsatz von 738 Millionen Euro abgeschlossen werden konnte. Auch in den schwierigen Zeiten der

Corona-Pandemie sind wir mit unseren Branchen international vernetzt. Die Geschäftsinteressen unserer Kunden unterstützen wir effizient im Rahmen unserer Geschäftsfelder „Fairs & Events“, „Locations“ und „Services“. Ein wesentliches Alleinstellungsmerkmal der Unternehmensgruppe ist das globale Vertriebsnetz, das engmaschig alle Weltregionen abdeckt. Unser umfassendes Dienstleistungsangebot – onsite und online – gewährleistet Kunden weltweit eine gleichbleibend hohe Qualität und Flexibilität bei der Planung, Organisation und Durchführung ihrer Veranstaltung. Unsere digitale Expertise bauen wir um neue Geschäftsmodelle aus. Die Servicepalette reicht von der Geländevermietung über Messebau und Marketingdienstleistungen bis hin zu Personaldienstleistungen und Gastronomie. Hauptsitz des Unternehmens ist Frankfurt am Main. Anteilseigner sind die Stadt Frankfurt mit 60 Prozent und das Land Hessen mit 40 Prozent.

Weitere Informationen: [www.messefrankfurt.com](http://www.messefrankfurt.com)

\*vorläufige Kennzahlen 2020